

A l'aventure pékinoise

Soumis par Cyril
06-09-2008

Nous partons à l'aventure. Certes.

La première étape sera Pékin. La demande des visas nous permettant d'entrer sur le sol chinois requérant une preuve d'un hébergement, nous avons initialement cherché des hôtels.

Pour ceux qui imaginent que nous allons vivre au jour le jour en devant chercher le matin un toit pour le soir, que nous allons avoir grandement besoin de mon couteau suisse pour pêcher le poisson et que nous porterons sans les laver pendant 2 semaines d'affilée nos vêtements, ont une idée juste de ce qui nous attends à Pékin... à la différence près que nous serons dans un appartement pendant 1 mois en plein coeur de Pékin : 2 chambres, un séjour, une cuisine et une machine à laver le linge constituant notre logement ! Oui, nous sommes bien sois de l'aventure, mais cela va nous permettre de souffler un peu, de réaliser que nous sommes bel et bien partis et de se préparer à la suite de notre périple, car c'est bien là que l'aventure au jour le jour commencera !